
Sportverband Bad Honnef e.V. 
Vertretung der Vereine für den Sport in Bad Honnef 
 
 

 

Protokoll der Vorstandssitzung am 14.05.2018, 20.00 Uhr, 

Klubhaus "Zur Eiche" (TVE-Tennisanlage), 53604 Bad Honnef 

 

Anwesend: Marie-José Püllen, Jörg Franz, Olaf Beddies, Helmut Schlegel, Stephan Theiß, 
Norbert Grünenwald (Stadtverwaltung), Robert Heil (Protokoll) 

Entschuldigt: Stephan Elster 

Gäste: Christel Kohler (TC Blau Weiß), Karl-Gert Hertel (HCH), Michael Blank 
(ATV), Fabian Bornheim (TVE) 

Sitzungsende: 21:30 Uhr 

 

Tagesordnung 

TOP 1 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 16.04.2018 

TOP 2 Bericht: Rheinische Turnshow am 28.04.2018 

TOP 3 Vandalismus an der Joseph-Bellinghausen-Halle 

TOP 4 Zuschuss aus Bandenwerbungserträgen, hier: neuer Beschluss wegen irrtüm-
lich nicht erfasstem Antrag 

TOP 5 Zwischenstand Inklusives Sportfest (Ansprechpartner) 

TOP 6 Termine 

TOP 7 Verschiedenes 

Nichtöffentlicher Teil 

TOP 8 Haushaltsplan 2018 

TOP 9 Positionierung des svb gegenüber der lokalen Politik 

TOP 10 Verschiedenes 
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TOP 1  Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 16.04.2018 

Das Protokoll der Sitzung vom 16.04.2018 wird einstimmig genehmigt. 

TOP 2  Bericht: Rheinische Turnshow am 28.04.2018 

Marie-José berichtet über ihren Besuch der Veranstaltung, die auf die 
Beteiligten und vielen Zuschauer einen sehr guten Eindruck gemacht 
hat. Turnergruppen, bestehend aus einigen Wenigen bis hin zu 30 Per-
sonen boten ein buntes Treiben und zeigten z.T. akrobatische Leistun-
gen. 
Norbert merkt an, dass die Organisatoren offensichtlich von der hohen 
Anzahl von Teilnehmern und der Besuchern überrascht wurden, denn 
es fehlten u.a. sowohl ein Ordnungsdienst innerhalb und außerhalb der 
Halle, sowie eine Einlasskontrolle, sodass nicht sichergestellt werden 
konnte, dass sich nicht mehr als 1.500 Personen in der Halle aufhielten. 
Außerdem waren die Notausgänge zeitweise blockiert, sowie kein ver-
antwortlicher Ansprechpartner seitens des Veranstalters erreichbar. Die 
Stadt wird eine Veranstaltung in dieser Form keinesfalls mehr geneh-
migen, sofern nicht im Vorfeld mit allen Beteiligten ein umfassendes 
Sicherheitskonzept erarbeitet und genehmigungsfähig vorgelegt wird. 

TOP 3 Vandalismus an der Joseph-Bellinghausen-Halle 

Wie in der Presse ausführlich berichtet, hat es an der Joseph-Bellinghausen-Halle Be-
schädigungen durch blindwütigen Vandalismus gegeben. Die Stadt hat mittlerweile 
Anzeige gegen Unbekannt erstattet. Der svb ruft seine Mitgliedsvereine, die in der 
Halle und in ihrem Umfeld Sport treiben auf, wachsam zu sein und ihr Augenmerk auf 
verdächtige Handlungen zu haben. Auffälligkeiten und Besonderheiten sind an 
Norbert Grünenwald zu melden, damit entsprechende Schritte unternommen werden 
können. 

TOP 4 Zuschuss aus Bandenwerbungserträgen, hier: neuer Beschluss wegen irrtümlich 
nicht erfasstem Antrag 

Robert teilt mit, dass der Antrag des ATV vom 26.03.2018 auf Zuschuss aus Banden-
werbungserträgen versehentlich nicht erfasst wurde und stellt somit den Antrag, diesen 
fristgemäß eingereichten Antrag mit zu berücksichtigen und zu beschließen, dass der 
zur Verfügung stehende Betrag zu gleichen Teilen auf die antragstellenden Vereine 
ausgeschüttet wird. Der Vorstand beschließt dieses Vorgehen einstimmig. 

TOP 5 Zwischenstand Inklusives Sportfest (Ansprechpartner) 

Marie-José fasst nochmals kurz die Ergebnisse zu diesem TOP aus der letzten Sitzung 
zusammen. Fabian Bornheim, Leiter des Fitnesszentrums des TV Eiche, M.A. Sport-
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management, wird vom Vorstand einstimmig zum Hauptansprechpartner für die 
Staatskanzlei und die Gold-Kraemer-Stiftung für die Durchführung des Inklusiven 
Sportfestes bestellt. Hierüber wird Robert die Staatssekretärin Andrea Milz per Mail 
informieren und Fabians Kontaktdaten übermitteln. 
Frau Kohler informiert den svb über eine Gruppe Sportler, die Rollstuhltennis (auch 
mixed, also Rollis und Nichtbehinderte) in Windhagen betreiben und merkt an, dass 
diese sicherlich auch sehr an einer Teilnahme am Inklusiven Sportfest interessiert sei-
en. Der svb bittet Frau Kohler um eine Kontaktherstellung. 

TOP 6 Termine 

04.06.2018, 20:00 Uhr -Vorstandssitzung, Ort wird zeitnah bekanntgegeben 
16.06.2018, 10 - 16 Uhr Jubiläumsveranstaltung „20 Jahre Eichehaus“ 
23.06.2018, 15:00 Uhr HCH-Sommerfest, Hockeyplatz 
26.06.2018, 18:00 Uhr Sitzung Ausschuss f. Bildung, Sport, Kultur und Soziales 
09.07.2018, 20:00 Uhr -Vorstandssitzung, TVE-Tennisanlage, Klubhaus "Zur 

Eiche" 
01.09.2018, 12:00 Uhr Rheinschwimmen, DLRG, Freibad Grafenwerth 
10.09.2018, 20:00 Uhr -Vorstandssitzung, TVE-Tennisanlage, Klubhaus "Zur 

Eiche" 
18.09.2018, 18:00 Uhr Sitzung Ausschuss f. Bildung, Sport, Kultur und Soziales 
06.10.2018, 11:00 Uhr Festakt 100 Jahre Städtisches Siebengebirgsgymnasium, 

Kursaal 
08.10.2018, 20:00 Uhr -Vorstandssitzung, TVE-Tennisanlage, Klubhaus "Zur 

Eiche" 
20.11.2018, 18:00 Uhr Sitzung Ausschuss f. Bildung, Sport, Kultur und Soziales 
 

TOP 7 Verschiedenes  

- Der svb wurde gebeten, an der "Befragung der Stadt- und Gemeindesportverbände 
im Rahmen der Basisdaten-Erhebung der Kreissportbünde" teilzunehmen. Den 
entsprechenden Fragebogen ist Robert mit den Vorstandsmitgliedern durchgegan-
gen und wird ihn in den kommenden Tagen dem LSB zukommen lassen. 
 

- Frau Kohler berichtet über den schlechten Zustand der Blau-Weiß-Tennisplätze in 
Aegidienberg. Diese müssten dringend saniert werden, auch liegt die Wasserver-
sorgung (Wasserdruck) im Argen, sodass die Plätze nur zu bestimmten Zeiten ge-
wässert werden können. Insbesondere sorge die umgebende Vegetation für Boden-
erhebungen durch Wurzelwerk und Verunreinigung der Ablaufdrainagen durch 
Tannennadeln. Sie bittet die Stadt um Hilfe, die jedoch allenfalls über das Grünflä-
chenamt hinsichtlich Baumschnitt, etc. geleistet werden kann. Geldmittel für eine 
Platzsanierung kann die Stadt aufgrund der bekannten Haushaltslage jedoch nicht 
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bereitstellen. Der svb empfiehlt Frau Kohler, sich um Zuschüsse des LSB zu be-
mühen und auch die bekannten Institutionen, wie Sparkasse, Volksbank, BHAG, 
etc. um Geldmittel anzufragen. Ferner empfiehlt der svb die Teilnahme am der 
LSB-Veranstaltung zu Finanzierungsmöglichkeiten von Sportstätten am 16. Mai 
im Kreishaus Siegburg. 
 

- Der svb hat eine Einladung zum Festakt 100 Jahre Städtisches Siebengebirgsgym-
nasium erhalten. Marie-José wird am 06.10.2018 den svb vertreten. 
 

- Karl-Gert wurde Ende letzten Jahres gebeten, einen neuen Vertrag zwischen der 
Stadt und dem RTV über die "Nutzung der Sporthalle Menzenberger Straße für 
Werbezwecke" zu erarbeiten. Verzögert durch gesundheitlich bedingte Umstände, 
legt Karl-Gert nunmehr einen Entwurf vor und übergibt ihn Norbert und dem svb. 
Norbert wird ihm dem Rechtsamt zur Prüfung vorlegen und den svb über die wei-
teren Schritte informieren. 
 

  


